

L'AVANT-GOÛT DU CIEL DANS L'EUCCHARISTIE

AVEC L'ÉTREINTE AIMANTE DE LA BIENHEUREUSE MÈRE MARIE

Les événements de l'année 2024, événements pleins de violence, de peur, de haine, de fausses nouvelles, etc., m'ont poussée à prier ; et mon esprit aspire à ce qui est paisible, joyeux, aimable et digne de vivre. J'aspire à la réalité qui est au-delà de cette existence terrestre. Cependant, ma compassion va à la fuite de ces victimes de la guerre, de l'injustice, du désespoir, du suicide, de l'avortement et d'autres formes de tragédie. Finalement, je me suis efforcé de rester un moment devant le Saint-Sacrement. J'ai déversé sur Jésus toutes ces questions douloureuses qui me dérangent. Alors, la Parole de Dieu est devenue vivante dans mon cœur. J'ai été guidée à considérer le bon côté de la vie, en méditant sur cette Parole de Jésus : « N'ayez pas peur, j'ai vaincu le monde... »

Nous savons que nous avons été créés par notre Dieu d'amour, pour être unis à Lui pour toujours dans son royaume. Chacun de nous est important pour lui. Mais, parfois peut-être, nous tenons pour acquise, la grâce qu'il a déversée en abondance sur nous. Parfois, nous prenons conscience de sa sollicitude aimante, lorsque nous sommes confrontés à des difficultés, à des problèmes et même privés des dons que nous avons reçus de lui. Ayant été dans cette situation où nous nous trouvons impuissants et incapables d'aller de l'avant, nous avons réalisé que nous avons été ingrats envers son amour et sa miséricorde. De toute évidence, nous sommes éveillés à cette vérité : nous avons désespérément besoin de son soutien infatigable.

C'est dans ce monastère que j'ai mieux compris la présence réelle de Jésus dans l'Eucharistie. C'est là que j'ai reçu une meilleure connaissance de la belle participation et des réalisations de Carlo Acutis dans la propagation de la merveilleuse dévotion de l'Adoration à Jésus dans le Saint-Sacrement avec fidélité, sa Route vers le Ciel. J'ai mieux compris, dans sa dimension théorique et pratique que, lorsque nous nous efforçons sincèrement, avec l'aide de Marie, de vivre la vie de Jésus, son humilité, son cœur miséricordieux, sa tendresse et son amour, il nous donne volontiers la grâce de vivre comme lui. Et vivre sa vie équivaut à un avant-goût du Ciel, même lorsqu'il est encore sur terre.

Nous pouvons aussi découvrir cette joie indescriptible d'être avec Jésus, dans l'Eucharistie. On pourrait donner d'innombrables explications sur l'Eucharistie et la vie céleste ; mais c'est notre joie intérieure personnelle et notre compréhension, avec une profonde conviction de sa présence dans l'Eucharistie, qui nous permettront d'annoncer vraiment qu'il nous attend toujours pour l'adorer.

Etre unis à Lui, comme notre meilleur ami, en particulier dans le Saint-Sacrement : des mots humains sont incapables de décrire cela. L'expérience personnelle de cette vérité est un don inestimable de sa part pour avoir l'avant-goût du ciel dans l'Eucharistie.

Lorsque nous aurons une foi profonde en la présence de Jésus dans l'Eucharistie, nous aurons de plus en plus faim d'être en sa présence à chaque instant de notre vie, en lui étant unis dans toutes les affaires de nos tâches quotidiennes. Et nous serons convaincus que, même une minute de notre disponibilité en sa présence, est très précieuse pour lui, car il aspire continuellement à notre compagnie au-delà de notre pauvre compréhension humaine. Avec la Sainte Mère, premier Tabernacle de Jésus, demandons-Lui chaque jour d'être vivant dans nos vies, et d'aimer de son amour. Alors, tout sur la terre sera pour nous un avant-goût du Ciel. Là où il y a Jésus, il y a le Ciel. Jésus lui-même est notre Ciel sur la terre, et en partout, mais surtout dans le Sacrement de la Sainte Eucharistie.

Que Dieu nous bénisse abondamment en cette nouvelle année 2025 !

Sr Mary Paul